

TK Beoga Satgas Yonif 323 Terus beraksi Berikan Pelayanan Kesehatan Gratis untuk Masyarakat Pedalaman Papua

Tommy Pradana - PAPUA.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 30, 2024 - 12:39



Personel Kesehatan Titik Kuat Beoga melaksanakan pengecekan kesehatan kepada salah satu masyarakat kampung Julukoma Distrik Beoga Kabupaten Puncak

Satgas Yonif 323 Buaya Putih Titik Kuat Beoga pimpinan Lettu Inf Ari Surahman kembali menunjukkan komitmennya dalam membantu masyarakat pedalaman

Papua dengan memberikan pelayanan kesehatan gratis. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari kegiatan kemanusiaan untuk meningkatkan taraf hidup dan kesehatan masyarakat di wilayah yang sulit dijangkau. Salah satu kampung yang menjadi sasaran adalah Kampung Julukoma, Distrik Beoga, yang terletak di daerah terpencil tanpa akses medis yang memadai, Distrik Beoga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, Sabtu (30/11/24)



Komandan Titik Kuat (TK) Beoga Lettu Inf Ari Surahman menyatakan bahwa pelayanan kesehatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat di daerah pedalaman juga memiliki akses terhadap layanan kesehatan yang layak. Ini adalah bagian dari tugas kami sebagai pelindung masyarakat Indonesia," ujarnya.



Pelayanan kesehatan gratis ini meliputi pemeriksaan umum, pengobatan penyakit ringan hingga kronis, serta pemberian vitamin dan obat. Selain itu, masyarakat juga diberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat untuk mencegah berbagai penyakit. "Kami juga mengedukasi masyarakat tentang cara pertolongan pertama dan pola makan sehat, karena kesehatan dimulai dari kesadaran individu," tambah Dan TK

Kegiatan ini mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat setempat. Kepala Kampung Julukoma, Yulianus Wanimbo, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada anak-anak Satgas TNI Titik Kuat Beoga yang telah peduli terhadap kondisi kesehatan warganya. "Kami sangat bersyukur atas kehadiran TNI yang selalu membantu, khususnya di bidang kesehatan. Ini sangat berarti bagi kami yang jauh dari fasilitas medis," tuturnya.



Namun, tantangan tetap ada. Medan yang berat dan akses transportasi yang terbatas menjadi kendala utama dalam menjangkau kampung-kampung pedalaman. Meski demikian, semangat para anggota Titik Kuat Beoga tidak surut. Mereka menggunakan berbagai cara, termasuk berjalan kaki melewati hutan dan sungai, untuk sampai ke lokasi. "Kami sadar ini adalah tantangan, tapi demi masyarakat, kami akan terus berusaha," kata Dan TK Beoga



Dengan adanya pelayanan kesehatan gratis ini, diharapkan masyarakat pedalaman Papua dapat merasakan manfaat langsung dari kehadiran negara melalui Satgas Yonif 323 Buaya Putih. Selain membantu meningkatkan kualitas kesehatan, kegiatan ini juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kegiatan serupa direncanakan akan terus dilakukan secara rutin di berbagai kampung terpencil lainnya di Papua.